
GEMEINDEINFORMATION

Liebe Antauerinnen!
Liebe Antauer!

Greißler Markus Hergovits nimmt Abschied *Nachfolger eröffnet morgen am 5. Juni 2020*

Zwei Jahrzehnte lang hat unser **Genuss-Greißler Markus Hergovits** die Nahversorgung in Antau sichergestellt. Da man in seinem Laden viele **regionale und nachhaltig produzierte Produkte** finden konnte, wurde sein Geschäft, das er im Jahr 2000 eröffnet hat, von vielen Leuten, auch außerhalb unseres Ortes, sehr gut angenommen. Um sich beruflich und persönlich verändern zu können, **verabschiedet** sich Markus nun **nach 20 Jahren** und zieht nach Tirol.



Ich möchte mich heute im Namen der Bevölkerung bei Markus für sein **unermüdliches** und **beispielhaftes Engagement** und für die **gute Zusammenarbeit** mit den Institutionen und Vereinen unserer Gemeinde sehr herzlich **bedanken** und wünsche ihm für seine Zukunft alles erdenklich Gute.

Da zu einer **intakten Infrastruktur** einer Gemeinde aber eine eigene **Nahversorgung** gehört, freut es mich sehr, dass mit **Markus Schöll** schon ein **Nachfolger** für das Geschäft gewonnen werden konnte.

Wegen der Maßnahmen durch die Corona-Pandemie wird die **Übernahme** aber zu einer **Herausforderung**.

Damit mit allen Vertretern der Wirtschaftskammer, der Firma Kastner, der politischen Gemeinde und der örtlichen Vereine gemeinsam mit der Antauer Bevölkerung ein schönes Fest abgehalten werden kann, muss die offizielle große **Eröffnungsfeier** bedauerlicherweise auf eine Zeit, wo dies wieder möglich sein wird, **verschoben** werden.

Das **Nah & Frisch**-Kaufhaus bietet weiterhin in Zukunft auf 70 m² ein abgestimmtes Sortiment, preiswerte **Eigenmarken**, **ofenfrisches Gebäck**, **regionale Produkte**, **Platten**, **Geschenkkörbe** und **Gutscheine** sowie auch **Hauszustellung** an.

Markus Schöll wurde 1984 geboren und ist in Siegggraben wohnhaft. Er besuchte die Tourismusschule in Neusiedl am See und war danach einige Jahre in der Gastronomie tätig. Vor zehn Jahren hat er sich entschlossen, in den Verkauf zu wechseln, wo er bis zuletzt bei BILLA/Rewe Group tätig war. Seine Erfahrung als Marktleiter im Lebensmittelhandel nutzt er nun als Chance, Nahversorger in Antau zu werden.

Genauso **wichtig** wie es Markus Schöll ist, ist es auch mir ein großes Anliegen, ein **Kaufhaus** wie unseres, für die Bevölkerung zu **erhalten**. Nebenbei hilft es auch, besonders in schwierigen Zeiten wie diesen, eine **Begegnungsstätte** zu haben, wo man einander treffen, sich unterhalten und Neuigkeiten austauschen kann.



Markus Schöll freut sich auf seine neue Aufgabe und **eröffnet** das **Nah & Frisch- Kaufhaus** am **Freitag**, den **5. Juni 2020** ab **06:15 Uhr**. Im Rahmen seiner neuen Herausforderung, hofft er sehr auf die **Unterstützung** der Antauer **Bevölkerung**.

Wir gratulieren **Markus Schöll** zu seiner Entscheidung und möchten ihn als Kaufmann in unserer Gemeinde herzlich **begrüßen**. Gleichzeitig wünschen wir ihm **viele** zufriedene **Kunden** und dass er sich in Antau bald zuhause fühlen wird.

Ihr Bürgermeister

ÖkR Adalbert Endl

<p><small>Impressum: Gemeindeinformation Nr. 9/2020, Juni 2020 Für den Inhalt verantwortlich: Bgm. Adalbert Endl Herausgeber, Eigentümer und Verleger: Gemeinde 7042 Antau Hauptplatz 3, Eigenverlag</small></p>
--

NEUERÖFFNUNG

am Freitag, 5. Juni 2020

ab 06:15 Uhr

Markus Schöll freut sich,
Sie als Kunden begrüßen zu dürfen!